

Ariel Clavel

Rol 49-2023

05 de junio de 2023

¿Recuerda algo de esta denuncia que hizo José Gatica en la cartilla de delegado?

Me acuerdo perfectamente porque de hecho fue la única que nosotros le propusimos a José, los dos delegados rentados que andábamos acompañándolo en el clasificatorio. Nosotros nos sentamos prácticamente casi todo el clasificatorio, un poquito más hacia el centro de la medialuna, pero dónde está la tajada de la mano adelante.

En esa serie estábamos ahí cuando ocurrió esta carrera, cuando el jinete Raúl Cortesse se venía al arreo en la última atajada les cantan el cero y Raúl pega un grito no tan fuerte, pero un grito que nosotros alcanzamos a escuchar, diciendo no y le pega unos combos a la montura, a lo cual nos miramos con Pedro Pablo y Pedro me dice así chuta y quedamos ahí los dos, pero como de pensando en llamarle la atención solamente, no para castigarlo, pensando en ir a llamarle la atención para que no lo vuelva a hacer. En eso él levanta la cabeza enojado y le pegó una mirada al jurado para arriba y cuando entregan el novillo y sale hacia el centro y vuelve a mirar otra vez hacia la caseta del jurado en forma molesta, se notó que le molestó que no le pagaran la atajada al compañero.

Fui a la caseta del jurado a conversar con los jurado, estaba jurando en esa serie, Juan Pablo Cardemil y le pregunté a Juan Pablo si lo vio, a lo que me contestó que justo en ese momento se agachó a anotar y no vio nada.

Después le comenté a José y me dijo que eso había que informar y él lo informó. Me pidió que yo se lo enviara en un informe y él lo transcribió.

¿En qué serie fue esto?

Eso fue en la última serie, la segunda serie libre B.

Estuve revisando mis apuntes y era la collera 43.

¿Pedro Agurto también pensaba lo mismo?

Si. De hecho, cuando yo lo miro me dice, se está ganando el castigo y yo le dije, que le íbamos a llamar la atención cuando pega el grito y le pega a la montura, no lo consideré tan grave, pero cuando empieza a mirar al jurado, en desaprobación y enojado. Cuando le voy a informar que lo vamos a informar, obviamente el hombre reclamó, pero no fue grosero, sino que no le gustó.

¿Esto fue en la tercera tajada del primero o segundo animal?

Del primer animal.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.